

## ABSTRAK

Memproduksi merupakan kegiatan pembelajaran menulis yang menghasilkan sebuah karya. Salah satu media dan model fleming yang dapat meningkatkan kreatifitas siswa dalam menulis teks anekdot, yaitu media *komika*, dan model *fleming*, salah satu alat yang membangun pengetahuan, keterampilan dan sikap melalui lawakkan tunggal.

Rumusan masalah yang penulis ajukan adalah: (1) kemampuan penulis melaksanakan pembelajaran memproduksi teks anekdot berupa dialog berdasarkan media *komika* dengan menggunakan model *fleming*?; (2) Kemampuan siswa memproduksi teks anekdot berupa dialog berdasarkan media *komika* dengan menggunakan model *fleming*?; (3) Ketepatan model *fleming* digunakan dalam memproduksi teks anekdot berdasarkan media *komika* teks dialog pada siswa? Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kemampuan siswa dalam pembelajaran memproduksi teks anekdot berdasarkan media *komika* dengan menggunakan model *fleming* pada siswa kelas X SMK Pasundan 1 Kota Bandung.

Hipotesis yang di temukan yaitu: (1) penulis mampu merencanakan dan melaksanakan pembelajaran memproduksi teks anekdot berdasarkan media komika dengan menggunakan model *fleming* pada siswa (2) siswa mampu memproduksi teks anekdot berdasarkan media komika dengan menggunakan model *fleming*. (3) media komika dengan menggunakan model *fleming* dalam pembelajaran memproduksi teks anekdot pada siswa .

Adapun hasil penelitiannya sebagai berikut.

- a. Penulis mampu melaksanakan pembelajaran memproduksi teks anekdot berdasarkan media komika dengan menggunakan model flaming pada siswa kelas X SMK Pasundan 1 Kota Bandung. Hal ini terbukti berdasarkan hasil penilaian perencanaan dan pelaksanaan pemebelajaran sebesar 3,75 dengan kategori nilai baik sekali (A).
- b. Siswa kelas X SMK Pasundan 1 Kota Bandung mampu memproduksi teks anekdot berdasarkan media *komika* dengan menggunakan model *fleming*. Hal ini terbukti dari nilai rata-rata prates 3,98 sedangkan nilai rata-rata postes 8,7. Jadi, selisih nilai rata-rata prates dan pascates yaitu 4,72 atau setara dengan 13,89%.
- c. Model flaming efektif digunakan dalam pembelajaran dalam memproduksi teks anekdot berdasarkan media komika pada siswa kelas X SMK Pasundan 1 Kota Bandung. Hal ini terbukti dari hasil perhitungan stastistik manual dengan hasil  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yakni  $20,21 > 2,03$ .

Kata kunci: *Fleming*, *komika* , media , memproduksi, pembelajaran, teks anekdot.